
Assemblée générale du

18 novembre 2OI7

pour la saison 2OL6{2OL7

Ordre du iour :

1) Accueil de la Présidente

2) Appel des membres

3) Rapport administratif et

4) Rapport financier

s) Vote du bureau

sportif

1) Mot de la présidente

Merci à vous, parents, licenciés, sponsor, membres du bureau et de Ia mairie pour votre présence à

notre assemblée générale

L'objectif que nous nous étions fixé pour 2OL6-20L7 a largement été atteint.
Cette année, j'ai encore eu de bonnes et de mauvaises surprises tant au niveau de la gestion que celui

du comportement de certains licenciés. C'est la vie d'un club de sport. Un club qui bouge, quivit, qui

ne convient pas forcement à tout Ie monde ; mais qui reste une association sportive avec un bon état
d'esprit sportif. J'espère que ça perdurera longtemps.

Je tiens à remercier Delphine, Laurent, Thierry et Mélanie pour leur aide administrative ainsi que Cathy,

Béatrice, Thierry et Patrice pour leur coaching.

Je n'oublie pas tous nos licenciés, les parents, et les sponsors. lls ont fait vivre notre club par leur
présence, leur grande implication et leur participation financière.

Une nouvelle saison débute. En effet, 2017l2OI8 promet de belles prouesses chez nos enfants et nos

séniors.

2I Appel des rnembres

Frédérique Benoit : présidente

Delphine Pelin : trésorière générale

Mélanie Pautasso : secrétaire générale

Beatrice Bazile et ThierryJoffroy : conseillers au sein du bureau
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3) Rapports administratifs et sportifs

31) Babv vollev : Fred et Manue

Cette année, nous avions une douzaine de baby volley avec un ou 2 << anciens » qui ont évolués vers

l'équipe des poussins les vendredis. Contrairement à l'an dernier, cette année se fut une majorité de

garçons qu'il a fallu canaliser et emmener vers un jeu de ballon à la main et non pas au pied !l! nos

petits champions ont su bien s'adapter à tous les exercices et nous ont encore une fois fait partager

beaucoup de plaisir et de joie !

32) poussins : Cathv

17 poussins qui ont joué sur des plateaux en 1X1 soit en expert bloqué et qui ont progressé au fil du

temps. En série expert en 1X1 Nathan a finit champion de la Loire et Livio à la 3è*" place et en 1X1

bloqué Sara a terminé vice championne de la Loire et Chaïma à la 4è*u place. Je tiens à féliciter tous

nos champions de leur assiduité aux entraînements et sur les plateaux. Je voudrais aussi remercier

Fred, Anthonç Johann, Clotilde et Manue qui m'aident pour les entraînernents car les jeunes sont

nombreux et seule je ne pourrai pas y parvenir donc un grand merci.

Cette année, nous partons avec 20 jeunes qui j'espère vont continuer à progresser et à prendre du

plaisir sur les plateaux. Merci aussi aux parents qui nous suivent les dimanches et qui aident François

Caporiondo sur l'échauffement dè nos graines de champions

Merci à tous

33) beniamines : Thierrv

Une année riche en évènements. Un investissement de nos jeunes sans failles. Un réel plaisir d'être à

leur côté et partager un savoir, un plaisir et une passion : LE VOLLEY. Je suis fier de l'équipe que j'ai eu

l'occasion d'entraîner et coacher durant la saison dernière, et des résultats obtenus aussi bien au cours

des différents plateaux mais aussi sur l'acquisition de leur technique de jeu !

Merci à vous et surtout ne lâchez rien

34) séniores filles : Béatrice et Fred

Année plus que difficile pour notre équipe séniores filles !l! Effectivement, le championnat étant

surtout dans le roannais et les Week end, plus de nombreuses blessures, les filles ont eu beaucoup de
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mal à s'organiser, à se trouver et à prendre du plaisir à jouer ! Mais, elles se sont quand même battues

car à chaque match se fut une défaite en 3-2 ce qui leur a value la Teme place sur 8 !

Bravo aux filles qui ont tenu bon jusqu'au bout malgré toutes ces difficultés.

35) séniors mixtes 1 : Fred

L'équipe mixte 1a fait un magnifique parcours quasi parfait ! La 1è'" phase du championnat, nos WAZA

ont tout remporté sans aucune difficulté, ce qui les classait à la 1è'e place de la poule 7 ! Puis un

rebrassage entre les 3 leres équipes des poules 7 et 8 fut mis en place.... Durant cette 2è'" phase, nos

waza ont tout remporté 3 sets à zéro ne laissant aucune chance à leurs adversaires ! fenjeu était d'être

les Lers de la poule 7 afin de monter en poule 6 !!! Challenge réussi !l bravo les gars !!Surtout que

durant le mois de décembre, la coupe de printemps a commencé I Que de bons résultats avec une

super ambiance et un collectif de rêve !!! La seule petite faille fut la défaite en finale de la coupe de

printemps 3 sets à 2lace à une équipe qui ne pose d'habitude jamais de problème à l'équipe !!

Je suis très fière de cette équipe qui m'a donné beaucoup de plaisir, de joie, de stress, et de douches

forcées !!!

36) séniors mixtes 2 : Patrice

féquipe mixte 2 a elle aussi évolué en poule 7. Uéquipe avait des différences de niveaux en son sein

se qui a été bien géré ! un collectif c'est mis en place et les résultâts progressaient !

Cette équipe a pris un nouveau départ et nous leur souhaitons une bonne continuation.

VOTE : AUCUNE OPPOSITION AUCUNE ABSTENTION

4) Rapport financier

Le bilan 7OL6-2A17 est plutôt positif et nous permet de dégager LTOO€ de bénéfices qui seront reportés

sur l'exercice de l'année prochaine. De plus, nous disposons toujours d'un avoir de 962€ à la

fédération.

Cette année, la mairie nous a octroyé une subvention de 1000€ que nous devrions percevoir dans les

jours à venir et qui nous permettra de renouveler un peu plus notre matériel et ce malgré les

investissements déjà effectués cette année (ballon seniors et jeunes ballons d'entraînement

d'attaque...)

C'est pourguoi nous avons réitéré une demande cette année afin de continuer le renouvellement dans

de nouveaux matériels.
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Nous remerclons aussi nos différents sponsors toujours présents à nos cotés (Ultimex, garage

Bertolino, taxi Kaidi Lopez, Marrel &Pelin, JSD) qui nous ont permis d'obtenir de nouvelles tenues pour

toutes les équipes du club.

Nous espérons les avoir de nouveau à nos cotés dans cette future année sportive.

5) Vote du bureau :

Démission de la secrétaire principale Mélanie Pautasso

2 conseillers ne se représentent pas

BENOIT FREDERIQUE : PRESIDENTE

BACHSCHMIDT ROMAIN : VICE PRESIDENT

PISTENON EMMANUELLE : SECRETAIRE PRINCIPALE

JOFFROY THIERRY : SECRETAIRE ADJOINT

PELIN DELPHINE : TRESORIERE PRINCIPALE

TILLET LYDIA: TRESORIERE ADJOINTE

ALMEIDA SANTOS CLOTILDE : CONSEILLERE DU BUREAU

LEROT GAETAN : CONSEILLER DU BUREAU

VOTE : AUCUNE OPPOSITION AUCUNE ABSTENTION

VOTE : AUCUNE OPPOSITION AUCUNE ABSTENTION

Clôture de la séance : 15h
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Rive de Gier, le 18 novembre 2Ot7

FREDERIQUE BENOIT

Présidente du VBCR
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